

真田町長が訪ねた

災害に備えて資機材を点検する
防災会の皆さんと真田町長



伏見台自主防災会

21世紀の主役たち

今年2月12日開催された自主防災活動
推進大会において、伏見台自主防災会が優
良自主防災組織知事賞に輝きました。同
会は、台風災害における活動や日頃の
さまざまな訓練などを通じて、地域の防
意識の向上に努められています。

災害に強い地域づくり

町長 この度は受賞おめでとうございます。
地区長 防火訓練をはじめ救急・地震・避難
など、さまざまな訓練を毎年実施しているこ
とから、知事賞を受賞したもので、会員全員
の励みとなっています。



のじぎく兵庫国体からのお知らせ

ベタンクふれあい選手権大会の参加者
募集
国体開催にともなう施設の利用
総合開会式 無料入場券の申し込み

兵庫県ベタンクふれあい
選手権大会の参加者募集
国体では、正式競技のレス
リング競技以外に、スポーツ
行事・兵庫県ベタンクふれあ
い選手権大会」を行います。
とき 10月8日(日)午前
9時〜午後4時30分
ところ スポーツセンター
グラウンド
申込み 6月5日から、社
会教育施設および役場・各住
民センターに備え付けの申込
用紙に必要事項を記入し、8
月4日までに国体推進室へ持
参か郵送(〒666・024
3 柏梨田字ヶヶ158・
1)
問い合わせは国体推進室
(767・2325)へ。

5月21日、文化体育館で、
猪名川町人権・同和教育研究
協議会総会を開催しました。
今後、あらゆる差別的解消を
めざし、取り組みの輪が広が
るよう猪名同教代議員(表1)
を中心に、全住民の皆さんに
働きかけていきます。

人権・同和教育研究協議会総会を開催

表1 猪名同教役員名簿

Table with 2 columns: Role (役職) and Name (氏名). Lists members like 眞事 力子, 佐江子, etc.

育との確かな出会いと深まり
を、自分の生き方につないで
いくことをねらいとして人権
教育セミナーを開催します。

力をお願いします。
【文化体育館】766・7
400】9月10日〜10月8日
【生涯学習センター】76
6・8432】9月29日〜10
月4日
【スポーツセンター】76
8・2277】9月28日〜10
月8日 テニスコート・グ
ラウンドは10月4日〜同6日、
体育館は同5〜同7日の間は
開放します
問い合わせは、各施設にこ
連絡ください。
のじぎく兵庫国体総合開
会式一般観覧者の入場券申込
について
国体の総合開会式が、9月
30日(土)に神戸総合運動公
園ユニバー記念競技場で開催

されます。国体史上初「入場
料無料」です。観覧希望者は、
社会教育施設および役場・各
住民センター・道の駅いなが
わに備え付けの申込ガイドで
申込みください。
申込み期間 6月26日まで
問い合わせは、県国体実行
委員会(078・362・
9065)へ。

表2 人権教育セミナーの日程

Table with 3 columns: Date (月日) and Content (内容). Lists dates like 6/9 and topics like '人権擁護法'.

その他 当日参加可
申込み・問い合わせは、電
話で木津総合会館(76
8・0217)へ。

とき・内容 表2のと
おり、いずれも金曜日、午後7
時〜同8時30分
ところ 中央公民館
受講料 無料

平成17年4月1日から同18年3月31日までの、情報公開
制度と個人情報保護制度の運用状況を公表します。

この制度は、住民の町政への参加を促進し、町政に対す
る理解と信頼を深めていただくことを目的に制定されたも
のです。

問い合わせは、総務課(766-8708)へ。

情報公開条例に基づく運用状況

Table showing information disclosure statistics by implementation organization (町長, 議会, etc.) with columns for request count and processing status.

個人情報保護条例に基づく運用状況

Table showing personal information protection statistics by implementation organization with columns for request count and processing status.

平成17年度情報公開制度などの運用状況を公表します



高齢者の食事

晴風園今井病院
杉田實院長

私は軽い糖尿病があるため、
食事を制限したりスポーツク
ラブに通ったりして、体重を減ら
し、検査成績を良好に保ってい
ました。ところが、どうも体の
調子が悪く、原因不明の貧血に
なったり、ちょっとした皮膚感
染病が悪化し1週間入院する羽
目になったりしたのです。

これは大好きな肉を制限した
せいではないか。そういえば、
食事の進まないお年寄りなど
も、タンパク質不足で床ずれが
起きやすいぞ。そうだ、年を取
ったから、すべからず、もりも
りピフテキを食べなくてはだめ
だ。こういう結論に達した私は

「もっとテキを食べさせて」と
家内に云ったのですが、「そん
なことをしたら、糖尿病のコン
トロールが悪くなるし、コレス
テロールも上がる」と、望みを
かなえてくれませんでした。

ところが、アメリカの大規模
調査によれば、血清コレステロ
ール値と虚血性心疾患の関係
は、40歳代前半と70歳以上では
違うのです。すなわち、コレス
テロールが高いと40歳代前半
では心臓病発生リスクが4倍ぐ
らい高いのですが、70歳を超え
るとリスクの差はなくなるので
す。同じことは肥満についても
言えて、年を取ると太っていて
も心疾患リスクは増えないので
す。

「ほれ見てごらん。年寄りに
若い人の疫学調査から得た結論
を当てはめたらいかんねん」と
今主張しているところですが、
「証拠不十分」と言って、まだ
ピフテキはそんなに増えませ
ん。

早く高齢者を対象とした調査
が行われて、「高齢者はピフテ
キを食べる」と結論が出て欲し
いものです。